



パワーネット通信

2019年

8月

第168号



人財採用・定着率アップ いい会社づくりを応援します

社内業務を「見える化」する情報共有で チームの信頼関係を築いていこう!

なぜ情報を共有するのか?

みなさんの職場では、どんな方法で日々の情報共有を行っていますか?

情報共有の目的のひとつは、どこの部署が何をやっているのか? チームメンバーの業務がどの程度進んでいるのか? また、業務に遅れや問題点がないか? といった業務の可視化です。業務の可視化によって、「誰が何をしているのか」を知ることができ、「自分が何をしているのか」を知らせることができます。

情報共有はメールで行うことで、短時間で効率的に!

わが社は、メーリングリスト(ML)を使って、チーム内の情報共有を行っています。MLだと複数の人に同時に電子メールを送信できるので、チーム内での情報共有がしやす



パワーネットスタイルで残業ほぼゼロ!

『タイムマネジメント』で生産性アップ!



シンプルかつ効果的! ～アイビーリーのタイムマネジメント～

100年ほど前に、コンサルタントであったアイビーリーの話です。

アイビーリーは鉄鋼会社の社長に次のように言いました。「あなたの能率を少なくとも50%増やす方法をお教えることができます。

明日、しなければいけない重要なことを、6つメモします。そして、これを重要と思われるものから順に、1、2、3、4、5、6と番号を振ります。

優先順位をつけたらそれをポケットにしまい、明日、会社に行ったら、その重要な仕事順に、仕事をこなしてください。明日の朝、1番目の仕事に取り掛かる事です。終わるまでやり遂げてください。

それをやり終えたら、2番目の仕事にも同じように取り組んでください。

いです。特に、営業チームの営業報告ではとても役立っています。「どんなお客様と、どんなお話をして、その結果どうなったのか」「お客様とのやりとりの進捗状況」などを上司はすぐに把握できますし、メンバー同士も共有できています。

<営業報告でMLを使うメリット>

- (1) メンバー同士の動きが把握できる
- (2) ミーティングの時間をカットできる
- (3) 文章をまとめる力が培われる
- (4) 正確に情報が伝わる
- (5) 過去の営業履歴を参考にできる



情報共有=チームの信頼関係

もちろんMLに頼るだけでなく、ミーティングも実施しながら、チーム内の情報共有を行っています。そうすることで、業務が円滑化し、メンバー同士の信頼関係の構築につながっています。信頼関係があるチームだと、良い仕事ができますし、チーム一丸となって目標達成できます。

(谷淵ゆきこ)

それから3番目、4番目というようにやってください。

こうして明日の時間がなくなるまでやり続けてください。

もし仕事順にして、全部出来なくても、出来なかった仕事は忘れても構いません。

なぜなら、あなたはその日の一番大事な仕事を真っ先に済ませているわけですから、の仕事は遅れてもやむを得ないでしょう。

大切なことは、これを毎日続けていただく事です。そしてあなたが、この方法の効果に確信をもたれたら、従業員にもぜひやらせてみてください。

そのうえで、あなたがこれだけの価値があるとお考えの額の小切手をお送りください。」

数週間経ち、その社長は25000ドルの小切手を送りました。

社長は、「この方法は、会社経営をするうえで利益を出すと言う点で自身の知りうるかぎりのもっともよい方法だった」と言ったそうです。

(青山真由美)

社員が健康で幸せに働ける快適な職場づくり



地域ボランティアとして「子ども食堂」へ参加!

わたしたちパワーネットの社員は、地域ボランティアチームの一員として子ども食堂のお手伝いをしています。この子ども食堂では、みらスタ☆ティーンズ丸亀教室(放課後等デイサービス)の子どもたちや、地域の方々が参加し一緒に食事をする事で交流が広がっています。

メニューは、ごく普通の家庭で食べているような料理ですが、少し違うところがあります。それは、食品添加物を使わないことと、料理に発酵食品をふんだんに取り入れているということです。主に、塩こうじ・醤油こうじ・甘

酒です。この3種類を塩・醤油・砂糖の代わりに使います。これらを使うことにより味に旨味が増し、優しい味付けになります。さらに、腸内環境を整えてくれるという嬉しい効果もあります。メニューとしては、先ほどの3つを使い味付けをした料理や、鰹節・昆布・いりこの出汁から作った味噌汁、簡単玉子豆腐、お野菜のこうじ和えなどです。

わたしたち社員は、この子ども食堂を通じて旬の食材と発酵食品を活用した料理の仕方を学び、自分たちだけでなく家族の健康管理にも役立てています。

この子ども食堂はNPO法人働く女性研究会が運営しており、今回は8月31日(土)に開催します。

(瀧口千尋)

NPO法人働く女性研究会より 子ども食堂開催のお知らせ♪

【メニュー】
季節のカレー・野菜・スープ 
【日時】 (1食あたり400円)
2019年8月31日(土)12時~
【場所】
みら☆スタ広場(丸亀市七番丁69番地)
【お問合せ・お申込み】
TEL:(0877)55-2921

学校とは、本来国家に従順な国民の養成機関だった。しかし、インターネットの発達で国境を無視した自由な交流が可能になった現代、国家は名実ともに虚構の共同体に成り下がった。もはや義務教育で学ぶ「常識」は害悪でしかなく、学校の敷いたレールに乗り続けていてはやりたいことも「幸せ」もみつからない。ではこれからの教育の理想形とはいかなるものか?

ぼくはこれまで、怖がらずにハンドルを握れ、アクセルを踏めと繰り返してきた。多くの人はすでにアクセルを踏んでいる。ただ同



本から学ぶビジネスヒント 快読良書



すべての教育は「洗脳」である 21世紀の脱学校論 堀江貴文著 光文社 740円+税

時に、ブレーキも踏んでいる。両方のペダルを踏んでいるから動かないのだ。まさか、ブレーキも踏んでいるとは想定しなかった。だから、前にすすめ」と言ってもブレーキから足を外せていないのだ。

僕は、人々にブレーキを踏ませるものの正体について考えた。その答えが「教育学校」だったことはもうお分かりだろう。

すべての教育は洗脳である。そして洗脳は、洗脳されていることを本人が自覚しない限り、本当の意味で解けることはない。

この本は、自分のどこにブレーキがかかっているか、それをどうやったら外せるのか?その部分について書いてみました。

ふと洗脳から解き放たれた時、あなたはようやく、自分のアクセルの威力を知るはずだ。本書がその助けになることを願っています。

ぜひ、「1」読を。

代表 谷淵陽子

株式会社パワーネット ~人と企業の幸せをつなぐ地域創造企業~

- ・事業内容 :
- 正社員紹介事業
 - リーダー研修・生産性向上研修事業
 - 業務を効率化するアウトソーシング事業

・所在地 : 〒763-0033 香川県丸亀市中府町一丁目 19 番地 1

・連絡先 : 電話 0877-58-0540 FAX 0877-58-0541
Email info@zinzai.net

四国でいちばん大切にしたい会社大賞受賞

【表彰理由】

- ◎ 地元企業に子育て女性が定着しやすく働きやすい職場づくりを支援
- ◎ 残業ほぼゼロ、有給休暇取得率 90%以上を実現



おかげさまで設立21周年を迎えました!!
←ホームページはこちら♪



ご用命の折は、ぜひご一報ください。後悔はさせません。